

# Ontario-Montclair

## School District

### BOARD OF TRUSTEES

Sonia Alvarado  
Kristen Brake  
Sarah S. Galvez  
Flora Martinez  
Elvia M. Rivas

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542  
**SUPERINTENDENT'S OFFICE**

James Q. Hammond, Ed.D.  
*Superintendent*

3 de noviembre, 2021

Estimados estudiantes, familias, y personal:

Como se recordará, en principios de octubre, el gobernador Newsom anunció que planea hacer que la vacunación contra el COVID-19 sea un requisito para todos los estudiantes de las escuelas públicas. Se anticipa que este requisito no entrará en vigor hasta el 1 de julio del 2022. Además, el gobernador planea implementar este requisito por medio del proceso normativo del Departamento de Salud Pública de California, el cual le permite al público ofrecer comentarios al respecto y permite una mayor discusión del asunto. Por lo tanto, los detalles de este posible futuro requisito de vacunación, tanto como su alcance específico y las posibles excepciones, aún no se han determinado.

Algunos distritos escolares han decidido exigirles a sus estudiantes que se pongan la vacuna COVID-19 antes de que dicho requisito estatal entre en vigor. **Sin embargo, OMSD no tiene plan actual de la vacuna COVID-19 como un requisito para sus estudiantes y no anticipa hacerlo hasta que el estado lo haga un requisito obligatorio.**

El distrito es consciente de que las circunstancias de la pandemia del COVID-19 pueden cambiar y, por lo tanto, considera que en el mejor interés de su comunidad es conveniente esperar para implementar cualquier requisito de vacunación estudiantil hasta que el estado lo exija como tal, lo cual reiteramos, actualmente no está programado para ocurrir hasta el 1 de julio de 2022.

Además, en OMSD muchas familias han tomado la decisión personal, si lo desean, de comenzar el proceso para que sus hijos se pongan la vacuna tan pronto como esté disponible. Dicho esto, OMSD está preparándose para trabajar con familias que voluntariamente deseen vacunar a sus hijos. Compartiré con ustedes más detalles respecto a cualquier oportunidad de vacunación voluntaria que se presente.

El distrito es consciente de la frustración que muchas personas comparten con respecto a la enfermedad COVID-19. El distrito continuará haciendo su parte al monitorear la situación de COVID-19 en todos sus planteles y podría considerar ajustar su estrategia de mitigación en un futuro para proteger la salud y la seguridad de su comunidad, todo esto mientras continuamos brindándoles a todos los estudiantes, personal y familias de OMSD una experiencia educativa de clase mundial. El distrito también continuará brindándole información actualizada a nuestra comunidad durante la pandemia COVID-19 y aprecia cualquier pregunta o comentario de la comunidad.

A medida que todos afrontamos los desafíos de la pandemia COVID-19, el distrito continúa haciendo la seguridad de los estudiantes, personal y de las familias su principal prioridad.

OMSD ha desarrollado, y continuará implementando, el Plan de Estrategias de Mitigación del COVID-19 en Múltiples Niveles para proteger la salud y la seguridad de todos. Este plan está basado en la información más reciente y en la mejor orientación y mandatos, e incluye el uso obligatorio de cubrebocas, lavado de manos frecuente, y medidas de distanciamiento físico. Además, como lo exige la ley de California, OMSD está cumpliendo con la Orden Pública que establece que todo el personal y los trabajadores que ingresen a las instalaciones del distrito y/o que interactúen con los estudiantes o el personal deben vacunarse o someterse a pruebas semanales.

Como referencia, usted puede encontrar el anuncio del gobernador pertinente a los requisitos de vacunación COVID-19 para las escuelas en el siguiente sitio web:

<https://www.gov.ca.gov/wp-content/uploads/2021/10/California-Becomes-First-State-in-Nation-to-Announce-COVID-19-Vaccine-to-List-of-Required-School-Vaccinations.pdf>

Atentamente, Superintendente Dr. James Q. Hammond

**“Our Community, Our Children, Our Commitment, Our Future”**